

REVUE

DE

MONTREAL

LES JÉSUITES

Dans son discours d'Epinal, M. Jules Ferry disait :

« Ce que nous visons, ce sont uniquement les Congrégations non autorisées, et parmi elles, je le déclare bien haut, une Congrégation qui, non-seulement n'est pas autorisée, mais qui est prohibée par toute notre histoire, la Compagnie de Jésus. Oui, c'est à elle, messieurs, que nous voulons arracher l'âme de la jeunesse française. »

Puisque les Jésuites sont les premiers à la peine, il est juste qu'ils soient les premiers à l'honneur.

Voilà pourquoi nous les plaçons en tête des autres Congrégations.

Le nombre est grand, en France et à Paris, des familles qui connaissent leurs collèges, les magnifiques établissements de Vaugirard, de la rue Lhomond, de la rue de Madrid. Aussi, que